

OPIFY STORE
TIENDA VIRTUAL NEIVA
322 7683920
Tú lo quieres, tú lo tienes...
Síguenos... f t i

ACTUALIDAD

Ecopetrol alerta sobre nuevos intentos de fraude a través de plataformas digitales

por TSM Noticias · 23 julio, 2024 · 213 views · 2 mins read

ALERTA ¡Estas páginas son falsas! Denuncie a los delincuentes

Delincuentes usan el nombre y la imagen de Ecopetrol para estafar a las personas o robar su información privada

Facebook Twitter LinkedIn

Ecopetrol hace un llamado urgente a la comunidad para que esté alerta ante posibles engaños e intentos de fraude a través de diversas plataformas digitales, que utilizan ilícitamente el nombre de la compañía para promover supuestas inversiones en la industria de hidrocarburos.

Estas publicaciones han aparecido durante los últimos días en redes sociales, sitios web fraudulentos y cadenas de mensajes.

En algunos casos utilizan imágenes, voces o videos creados por inteligencia artificial, con información falsa, que busca mediante engaños, estafar a la ciudadanía.

ALERTA

UNIVERSIDAD COOPERATIVA DE COLOMBIA
Inscríbete en nuestros
Pregrados
Posgrados
Técnicos - Tecnología
Campus Neiva
Informes: 315 391 7100
Conoce más dando clic aquí

expo Huila 2024
DEL 29 DE AGOSTO AL 1 DE SEPTIEMBRE
RECORTO FERIA LA VOYAJINE
Cámara de Comercio del Huila
#TransformandoElFuturo
315 214 7000 | @expoHuila

TSM Noticias [Canal de Información]
Grupo de WhatsApp
Escanea este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte al grupo

Tú lo quieres, tú lo tienes...
OPIFY STORE
322 7683920

¡Escribenos!
322 7683920
f t i



Por esta razón, la empresa se permite aclarar que:

1. **Ecopetrol** no solicita dinero para procesos de contratación, para realizar inversiones en criptomonedas y para supuestas inversiones. Cualquier comunicación que sugiera lo contrario es completamente falsa y busca engañar a las personas para obtener beneficios ilícitos.
2. Como empresa que cotiza en la bolsa de valores, **Ecopetrol** cumple estrictamente con todas las normativas y regulaciones pertinentes. Toda la información oficial de la compañía se publica exclusivamente en su página web y en sus redes sociales verificadas. La comunidad debe confirmar siempre la autenticidad de las fuentes antes de compartir o actuar sobre cualquier información relacionada con **Ecopetrol**.
3. Es fundamental desconfiar de cualquier oferta que prometa ganancias fáciles y denunciar estas actividades fraudulentas a las autoridades correspondientes. Solo a través de la colaboración y la difusión de información verificada se puede proteger de estos engaños y contribuir a un entorno digital más seguro.

Para obtener información oficial y actualizada, visite el sitio web de **Ecopetrol** y sus redes sociales oficiales.



ÚLTIMAS NOTICIAS



USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2

Cerca de mil personas se vincularon para este semestre a



«El hogar más grande de Colombia», abrirá sus puertas del 29 de agosto al 15 de septiembre en Corferias

Serán más de 1000 expositores nacionales e internacionales, entre ellos



Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos

El mandatario inaugurará la Casa Colombia en París y acompañará



Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COPI6 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados

La Zona Verde contará con un programa de acción y

Ecopetrol permite a los colombianos ganar dinero invirtiendo en petróleo
¡Ahora los recursos nacionales están en tus manos!

Empieza a ganar dinero invirtiendo en los recursos petrolíferos del país

FALSO

EL TIEMPO

SUSCRÍBETE CON 49% OFF

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA SANTANDER BOYACÁ LLANO MÁS CIUDADES

ECONOMÍA: Los colombianos están ganando dinero invirtiendo en el gigante petrolero

Ecopetrol, ¡ha recibido la aprobación oficial la licencia del gobierno!



Facebook Twitter LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



23 julio, 2024

USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2



23 julio, 2024

Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos



23 julio, 2024

Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COP16 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

Gobernador del Huila anunció aumento del pie de fuerza en municipios con incidencia de grupos armados

por TSM Noticias · 23 julio, 2024 · 168 views · 5 mins read



Facebook Twitter LinkedIn

- En respuesta a los recientes hechos de alteración de orden público, el Consejo de Seguridad acordó un incremento significativo del pie de fuerza del Ejército y la Policía Nacional en los municipios de Santa María, Teruel, Íquira y Nátaga.

- Los alcaldes manifestaron su total respaldo a las acciones coordinadas con las autoridades militares para asegurar la paz y seguridad en la región.

El Gobernador del Huila, Rodrigo Villalba Mosquera, lideró un Consejo de Seguridad ampliado con la participación de los alcaldes de Neiva, Hobo, Garzón y Teruel, municipios afectados por hechos de violencia y alteraciones del orden público durante el fin de semana, el encuentro fue determinante para emprender acciones inmediatas.

Aumento de presencia militar y policial

Tras recibir informes detallados de las autoridades municipales, se acordó fortalecer el pie de fuerza del Ejército y la Policía Nacional, priorizando la vigilancia en municipios como Santa María, Teruel, Íquira, Nátaga, entre otros, que se encuentran ubicados en la cordillera central del departamento y que están en riesgo o con presencia de grupos armados.

“El departamento del Huila solicitará al Comisionado de Paz el establecimiento de una mesa de verificación en la ciudad de Neiva, para que sea revisada la situación que enfrentamos: en la zona hay actores que se mantienen en el cese al fuego y están en negociación con el Gobierno Nacional y también otros actores que no están en la mesa de diálogo” afirmó

cional y también otros actores que no están en la mesa de diálogo», afirmó Rodrigo Villalba Mosquera, Gobernador del Huila.



Apoyo total a la Fuerza Pública

Los mandatarios locales expresaron su total disposición para respaldar las estrategias y operativos de la Fuerza Pública. «Hemos coordinado con el Gobierno Nacional, a través de los ministerios de Defensa y del Interior y también con los altos mandos militares la implementación de medidas de respuesta efectivas», destacó el Gobernador.

El coronel Javier Rodríguez, comandante de la Región No. 2 de la Policía Nacional, anunció el despliegue de unidades especiales para garantizar la seguridad en las áreas críticas del departamento.

Por su parte, el coronel Henry Herrera Arenas, comandante de la Novena Brigada del Ejército, enfatizó la colaboración institucional para neutralizar grupos delictivos y proteger a la población vulnerable. «Estamos preparados para operaciones ofensivas contra quienes amenacen la paz y el orden en nuestra región», afirmó.

“Resaltamos la articulación institucional, tendremos unidades disponibles para desarrollar operaciones de acción ofensiva contra las estructuras que no se encuentran en diálogos con el Gobierno Nacional, a los grupos que estén constriñendo, extorsionando y desarrollando actividades de reclutamiento ilícito de menores” destacó el coronel Henry Herrera Arenas, comandante de la Novena Brigada del Ejército.



ÚLTIMAS NOTICIAS



USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2

Cerca de mil personas se vincularon para este semestre a



«El hogar más grande de Colombia», abrirá sus puertas del 29 de agosto al 15 de septiembre en Corferias

Serán más de 1000 expositores nacionales e internacionales, entre ellos



Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos

El mandatario inaugurará la Casa Colombia en París y acompañará



Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COP16 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados

La Zona Verde contará con un programa de acción y

Respuesta rápida y coordinada

Ante los recientes episodios de violencia, se destacó la rápida respuesta de la Fuerza Pública, incluyendo despliegues en el corregimiento San Luis de Neiva y el municipio de Teruel, con apoyo de la Fuerza Aérea para contrarrestar las acciones criminales.

Compromiso con la seguridad ciudadana

Para garantizar la seguridad de los alcaldes, se prevé el desarrollo de una mesa técnica que analice los riesgos y fortalezca las medidas de protección en coordinación con la Unidad Nacional de Protección.

El Gobierno Departamental “Por un Huila Grande” reafirma su compromiso y total disposición con la seguridad y el bienestar de todos los huilenses, fortaleciendo la cooperación entre instituciones para recuperar la paz en la región.



 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



23 julio, 2024

USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2



23 julio, 2024

Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos



23 julio, 2024

Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COP16 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

En septiembre, el Huila abre sus puertas al mundo con la cuarta versión de FICCA 2024

por TSM Noticias · 23 julio, 2024 · 173 views · 8 mins read



UNIVERSIDAD COOPERATIVA DE COLOMBIA

Inscríbete en nuestros

- Pregrados
- Posgrados
- Técnicos - Tecnología

Campus Neiva

Informes: 315 391 7100

Conoce más dando clic aquí

expo Huila 2024

DEL 29 DE AGOSTO AL 1 DE SEPTIEMBRE

RECINTO FERIAL LA VOLÁGINE

Cámara de Comercio del Huila

#TransformandoElFuturo

@ccchuilaco @huila

TSM Noticias [Canal de Información]

Grupo de WhatsApp

Escanea este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte al grupo

Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

Facebook

Twitter

LinkedIn

La Feria Internacional del Café, Cacao y Agroturismo, trae este año como novedad el lanzamiento de su cuarta versión en Pitalito, catalogado como el municipio con mayor producción de café del país, y



Del 12 al 15 de septiembre se desarrollará en el Huila la cuarta versión de la Feria Internacional de Café Cacao y Agroturismo – FICCA 2024, certamen liderado por la Gobernación del Huila, que reúne tanto a productores, como compradores, y entusiastas en torno en torno a estos productos bandera, por la que hoy el departamento es reconocido mundialmente como destino por excelencia.



Este año como novedad, la FICCA tendrá su lanzamiento el 12 de agosto en el municipio de Pitalito, reconocido como abanderado a nivel nacional en la producción de café, y cabeza de la subregión sur, reconocida por su riqueza paisajística y lugares emblemáticos como la Laguna de Guaitipán, el Parque Arqueológico de San Agustín, el Salto de Bordonos, el Salto de Mortiño, el Alto de los ídolos, entre otros.



ÚLTIMAS NOTICIAS

 **USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2**

Cerca de mil personas se vincularon para este semestre a

 **«El hogar más grande de Colombia», abrirá sus puertas del 29 de agosto al 15 de septiembre en Corferias**

Serán más de 1000 expositores nacionales e internacionales, entre ellos

 **Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos**

El mandatario inaugurará la Casa Colombia en París y acompañará

 **Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COP16 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados**

La Zona Verde contará con un programa de acción y

Posteriormente, Neiva como capital bambuquera de América se encargará de recibir visitantes de talla regional, nacional, e internacional, y para ello el gobernador Rodrigo Villalba Mosquera, ha extendido la invitación a varios países a través de sus embajadas, especialmente a aquellos donde existe un gran potencial de mercado para los productos bandera del departamento.



FICCA 2024 la mejor vitrina para promocional el Huila

Sin duda que la FICCA 2024, impulsada desde la Secretaría de Agricultura y Minería del departamento, en articulación con la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, y desarrollada de la mano de aliados estratégicos, es el escenario propicio no solo para promocionar la riqueza agropecuaria y turística del departamento, sino un espacio de encuentro entre productores, comercializadores, expertos, y entusiastas, como lo indica el secretario de agricultura y minería del Huila, ingeniero Carlos Alberto Cuellar Medina.



“Vamos a promover toda la parte comercial de nuestro producto estrella como lo es los cafés especiales, y nuestro cacao que tiene un alto nivel de calidad reconocido a nivel mundial. Tenemos además como una innovadora propuesta, una alianza con los ingenieros agrónomos de Colombia, que permitirá desarrollar importantes escenarios académicos, como parte preliminar de la feria en el Centro de Convenciones”.



Cuellar Medina también destacó un importante espacio donde se mostrarán todos los avances en materia de mecanización del sector agropecuario, tema que va en sintonía con el proyecto de agroindustrialización impulsado desde el gobierno Huila Grande.



“Vamos a tener unas líneas especiales asociadas a la promoción de algo que el señor gobernador ha querido también colocar en primera plana en el gobierno departamental, y tiene que ver con la tecnificación y mecanización del campo, y allí va a haber un capítulo especial en el marco de la FICCA para mostrar esas nuevas tecnologías no solo en café y cacao sino en todo el sector agropecuario”.





Finalmente, Cuellar Medina, también destacó el trabajo que se ha venido adelantando en el Huila en materia turística, que permite explotar riquezas naturales, paisajísticas, y lugares emblemáticos.

“La FICCA tiene una connotación importantísima, no solo en la parte comercial sino de turismo, para volver al Huila un destino turístico mucho más grande del que ya es, y poder focalizar este año nuestra ya consolidada ruta mágica del café en la zona centro donde se puede hacer mucho agroturismo, sino también a través de esta gran iniciativa del gobernador de consolidar el anillo turístico del sur que es tan valioso con esa oferta en términos arqueológicos, culturales, agroecológicos, y también de paisaje. En el norte del departamento tenemos algo muy valioso, y tiene que ver con el escenario de nuestro querido desierto de la Tatacoa, y toda la oferta astronómica y paleontológica que también estamos promoviendo”, concluyó el secretario de agricultura y minería.



Eventos en el marco de la FICCA 2024

La Feria Internacional de Café Cacao y Agroturismo no solo se ha convertido en la mejor vitrina para promocionar y vender en mercados especializados nuestros productos insignia, sino también para promocionar el consumo interno, y por eso se han diseñado una serie de eventos con los que se buscan atraer a visitantes de todas las edades.



En ese sentido en el marco de esta cuarta versión de la FICCA se desarrollará el Segundo Campeonato Colombiano Barista Master, donde se pondrá a prueba la creatividad y conocimientos de los participantes en la preparación del mejor café.

La feria también recibirá a expertos de talla nacional e internacional en el marco del Cuarto Campeonato Latinoamericano de Tueste, donde los participantes demostrarán su destreza en este crucial proceso para darle su propio carácter a las bebidas a base de café.



Asimismo, para promover en las nuevas generaciones el gusto por los productos elaborados a partir del café y el cacao, se adelantará la Experiencia Sensorial Choko Kids, y Chapoleritos, dos importantes eventos que han tenido un rotundo éxito en las versiones anteriores de la feria.



Por cuarto año consecutivo, el Huila será sede de la premiación del concurso Cacao de Oro, donde se destacan las características sensoriales de los mejores cacaos del país, y que tiene como propósito impulsar el trabajo de cacaocultores y organizaciones para exportar su producto a nichos de mercados especializados.





La FICCA 2024, también traerá este año el Campeonato Cold Brew, Lags Battel Arena Colombia (arte latte), Subasta a la mejor taza de café del Huila, y Work Shop de chocolatería, entre otros eventos, fuertes razones para que en septiembre propios y visitantes se peguen la rodadita al Huila.

 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



23 julio, 2024

USCO le dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes de la cohorte 2024-2



23 julio, 2024

Presidente Petro viaja a París a acompañar a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos



23 julio, 2024

Gobierno Nacional presentó la agenda oficial de la COP16 con un espacio histórico y biodiverso de participación de 350.000 metros cuadrados



TSM Noticias



SHOW COMMENTS



Armando Benedetti, denunciado en España por violencia contra su pareja

